



古中だより「坂道」

くめざす生徒像>

(知) 自ら学ぶ生徒

(徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒

(体) 心身ともに健康な生徒

令和6年度 第20号

7月12日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 大高 文雄

授業参観（教育講演会）、ありがとうございました。

先週の金曜日は、ご多用の中、授業参観等にご参加いただきありがとうございました。各学年の生徒の発達段階に合わせた「思春期講座」を行いましたが、いかがだったでしょうか。講師の先生方は、それぞれの立場から話をしてくださいました。教師や保護者が話しづらい内容を普通に話していただいたので、非常に有り難かった場面もありました。子ども達は夏休みを迎えて開放感や自由を感じることだと思いますが、講演で学んだことを忘れないで、安全に過ごしてほしいと思います。特に、子ども達だけで外出する機会が増えたり、家の中でも、大人がいない状況で子ども達だけで過ごしたりするので、危険がともないます。SNSがらみのトラブルには十分気をつけたいところです。

長かった1学期も残すところ1週間（4日間）となりました。「元気に登校、元気に下校」できることを期待しています。



実力テスト（1・2年）終わる！



今週の月曜日に1・2年生は、1学期の学習のまとめである「第1回実力テスト」を行いました。やはり、定期テストとは違って思うような点数は取れなかったとの声が聞こえてきました。難易度に加え、テスト範囲も広いので、学習した内容が定着していないと点数に結びつかないのだと思います。

各自で自己採点も行ったので、自分の課題が明らかになったと思います。次は、間違った問題や分からなかった問題を繰り返し復習し、自分の課題の克服に努めることです。これができるれば、今後の成績（点数）に伸びが期待できると思われます。そのための夏休みなので、暑さや自分の気持ちに負けないで頑張ってほしいです。



第74回「社会を明るくする運動」非行防止研修大会

10日の水曜日の午後は、全校生徒でやぶさめアリーナに行き、第74回「社会を明るくする運動」非行防止研修大会に参加しました。今年度は古殿町が会場のため、夏休み前の事前指導も兼ねて法務少年支援センター福島の方の講演を聴きました。

講演内容は、「薬物乱用防止及び少年非行について」でした。【講師：福島少年鑑別所（法務少年支援センター福島）の主席専門官】薬物については、6月に「薬物乱用防止教室」を行っていたので、子ども達は十分理解できたと思われます。少年非行については、ほとんど馴染みのない「少年鑑別所」や「少年院」の内容もあり、興味深かったこと思います。（お世話になることがないようにしたいものです）

一般の大人でも、このような機会はあまりないので、子ども達にとって中学時代の思い出の1つになるのではないかと思われます。生徒の皆さん、お疲れ様でした。